



Foodtruck écologique sur l'île intense

Bonjour la communauté ! Avec mon conjoint et nos 2 enfants de 9 et 2 ans avons pour projet de déménager sur l'île de la Réunion d'ici 18 mois. Et notre autre projet est d'ouvrir notre Foodtruck ! Nous sommes tous deux du métier de la restauration et avons pleins d'idées pour cette nouvelle aventure ! Type de cuisine, utiliser des matériaux écologiques etc... Offrir une vie merveilleuse pour nos enfants !

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/12na7ZVn>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Laura Carabin